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ssemblea Genitori Scuola edia Lodrino

anno scolastico 2023-2024

16 ottobre 2023, 18.30

Presenti- Comitato AGSML

Thoma Lorenzo

Frontini llaria

Genzoli Lorena

Bignasca Patrick

Mele Dina

Gabriele Francesco

Revisori

Presidente

Segretaria
Cassiera

membro

membro

membro

Sacchi CòmertpayStefania
Galli Smantha

Genitori

vedi elenco presenze allegato al presente verbale (allegato l)

Ospiti

Comolli Igor (Vicedirettore SM Lodrino)
Melena Concetta (Direttrice SM Lodrino)
Cima Igor (Municipale Riviera, Capo dicastero educazione)

Assenti giustificati: Benetollo Anastasia (vicepresidente)
Bruga Morena

Cima Gerarda (membro)



Ordine del giorno

l. Benvenuto dal Presidente

2. Nomina del Presidente del giorno e di due scrutatori

3. Approvazione del verbale Assemblea generale 2022-2023 (18 ottobre 2022)
4. Relazione presidenziale

5. Presentazione ed approvazione dei conti 2022-2023

6. Nomina del Comitato e designazione dei nuovi mèmbri per Fanno 2023-2024
7. Nomina dei revisori dei conti per l'anno 2023-2024
8. Presentazione delle proposte di attività per l'anno 2023-2024
9. Collaborazione con Fassociazione Lodrino VIVA

10. Eventuali

l. Benvenuto dal Presidente

LorenzoThoma apre la seduta ordinaria dell'Assemblea generale 2023-2024. Coglie
l'occasione per ringraziare la Direttrice Concetta Melena, il Vicedirettore Igor Comolli, i
mèmbri della direzione, tutto il corpo docente, la segretaria Gloria e il custode Massimo per
l'ottima collaborazione e disponibilità verso tutte le nostre sollecitazioni.

Ringrazia il Municipio di Riviera e la città di Bellinzona per la disponibilità e il sostegno alla
nostra assemblea.

Presenta e ringrazia tutti i colleghi di comitato: Anastasia, llaria, Lorena, Dino, Francesco,
Patrick e Gerarda per l'ottima collaborazione e dedizione alla causa durante tutto l'anno.
Da ultimo, ma non meno importante, ringrazia tutti i genitori che con il loro contributo ci
sostengono annualmente. Gli stessi ringraziamenti vanno al Comune di Riviera per il suo
generoso contributo, così come a tutti gli amici sostenitori.

Informa che al termine dell'assemblea sarà offerto un rinfresco.

Elenca gli assenti giustificati.

Procede alla lettura delFordine del giorno.

2. Nomina del Presidente del giorno e di due scrutatori

Quale Presidente del giorno viene proposta e nominata Concetta Melena.
Quali scrutatori sono proposti e nominati Stefania Sacchi Còmertpay e Carbone Simona.



3. Approvazione verbale dell'Assemblea generale 2022-2023 (18 ottobre 2022)

Il Presidente del giorno chiede l'esonero dalla lettura del verbale, in quanto lo stesso è stato
pubblicato sul sito della scuola

Il verbale dell'Assemblea generale 2022-2022 del 18 ottobre 2022 è approvato all'unanimità.

4. Relazione presidenziale

Lorenzo Thoma legge la propria relazione scritta, allegata al presente verbale (allegato 2).

Il presidente del giorno ringrazia per la relazione e sottolinea l'impegno del comitato,
lodando le attività già consolidate come i corsi estivi di matematica. Le nuove proposte, tra
cui l incontro con gli sportivi che ha riscontrato un enorme successo e il corso

"Trucchiamoci". Approva inoltre il fatto che il comitato sia aperto a nuove idee.

Sottolinea il grande aumento degli allievi, che ha raggiunto un totale di 275 studenti (269
più 6 della Sezione scuola inclusiva). La scuola vanta un corpo docente composto da 4l
insegnanti, 5 operatrici d'integrazione e l docente d'orientamento. Negli ultimi 9 anni, c'è
stato un incremento di 100 allievi. La nuova sede, che sarà inaugurata nel 2028,
rappresenterà un valore aggiunto per il territorio, la sede scolastica, il comune e le varie
società. Avrà una palestra con tribune capaci di ospitare fino a trecento persone.

5. Presentazione ed approvazione dei conti 2022-2023

Lorena Genzoli presenta brevemente i conti relativi alfanno scolastico 2022-2023; vedi
riassunto riguardante il Bilarrcio al 31.08. 2023, allegato al presente verbale (allegato 3).
Stefania Sacchi Cómertpay procede alla lettura del rapporto dei revisori, allegato al
presente verbale (allegato 4).

l conti riguardanti Fanno scolastico 2022-2023 sono approvati all'unanimità.

6. Nomina del Comitato e designazione dei nuovi mèmbri per Vanno 2022-2023

Membro dimissionario:

Cima Gerarda

l rimanenti attuali mèmbri rinnovano la propria disponibilità e sono:

Benetollo Anastasia

Bignasca Patrick

Frontini llaria

Gabriele Francesco

Genzoli Lorena



Mele Dina

Thoma Lorenzo

Ad essi si aggiunge la nuova candidatura:

Ta zio Previtali

Si precisa inoltre che Gabriele Francesco si rimette nuovamente a disposizione nonostante
che suo figlio ha terminato a giugno la frequentazione della scuola e sua figlia arriverà alle
Scuole medie fra due anni.

Il nuovo Comitato dell'AGSMLè nominato alFunanimità e risulta perciò composto da 8
mèmbri: Anastasia Benetollo, Patrick Bignasca, llaria Frontini, Francesco Gabriele, Lorena
Genzoli, Dino Mele, Lorenzo Thoma e Tazio Previtali.

Le cariche verranno assegnate durante la prima riunione di Comitato.

Per quanto concerne i mèmbri di comitato ripetiamo l'invito a chi volesse mettersi a
disposizione a volerlo fare in quanto il prossimo anno avremo purtroppo due mèmbri
uscenti, Anastasia e Lorena.

7. Nomina dei revisori per l'anno 2022-2023

Samantha Galli lascia la carica. Al suo posto si è candidata Paola Gandolfi.
Quali revisori per Fanno 2023-2024 sono proposte e nominate Stefania Sacchi Cómertpay
(riconfermata) e Paola Gandolfi.

8. Presentazione delle proposte di attività per Fanno 2023-2024

Prende parola Lorenzo:

Nel corso dell'anno appena iniziato, siamo già partiti con l'organizzazione della castagnata,
che si terrà il prossimo 27 ottobre. Il 10 novembre prevediamo di supportare la scuola
nell'organizzazione della Notte del Racconto. Nei prossimi giorni invieremo alle famiglie
l'iscrizione per un corso di scacchi per principianti, che si terrà tra novembre e febbraio.
Stiamo anche organizzando due pomeriggi in palestra con il tema dell'autodifesa.
Inoltre, siamo in contatto con uno sportivo ticinese di punta, che speriamo di riuscire a
portare a Lodrino nella prossima primavera.
Oltre a questo, saremo sicuramente a supporto della scuola durante la giornata dedicata al
tema del carnevale, così come alle giornate sportive di fine anno. Non appena sarà possibile
incontrare il Comitato Allievi, daremo sicuramente la nostra disponibilità a riorganizzare la
festa delle quarte.

Vi sono poi altre attività che stiamo pianificando all'interno del nostro comitato e vi
informeremo prontamente appena saranno definite.



Per chi desidera mettersi a disposizione della nostra assemblea, siamo sempre alla ricerca
di aiuti per le varie attività. Gli interessati possono annunciarsi al sottoscritto, ai colleghi del
comitato, oppure scrivendo una e-mail a agslm@bluewin. ch.

Comunica inoltre che il Comitato intende garantire la collaborazione con la Dirczione della
Scuola e il Comitato Allievi, come avvenuto negli scorsi anni.

9. Eventuali

Prende arala l or Cima porta il saluto dell'Autorità comunale e ringrazia il comitato per il
lavoro svolto. Conferma la prevista inaugurazione della nuova sede nel 2028 e conferma la
presenza della mensa scolastica.

Prende arola Lorenzo Thoma per spiegare la collaborazione con Lodrino VIVA: nell'ambito
della ricerca di nuove attività, è nata l'idea di organizzare delle giornate di carnevale nel
quartiere di Lodrino, poiché queste erano assenti da diversi anni.

Dopo aver valutato i vari rischi d'immagine e finanziari, è stato deciso di fondare una nuova
associazione indipendente dall'assemblea. In collaborazione con la Società Federale di
Ginnastica Osogna Lodrino e lo Sci Club Lodrino Prosito, è stata fondata Fassociazione
LodrinoVIVA.

La prima attività di questa nuova associazione è prevista per l'il novembre, con una
giornata di carnevale che inizierà alle ore 11:11. Ci sarà un pranzo offerto e la giornata
proseguirà nel pomeriggio con un'animazione per i bambini, per concludersi in serata con
un aperitivo. La giornata sarà allietata dalla presenza di due Guggen e un DJ.
Il prossimo evento si svolgerà il 27 gennaio con una tradizionale giornata di carnevale, che
terminerà in serata con un veglione. Anche all'interno di questa associazione vi sono molte
idee che, a seconda della rispondenza della popolazione, verranno sviluppate.

Assemblea dei Genitori della Scuola Media di Lodrino

Il Presidente del giorno: La Segretaria:
Concetta Melena llaria Frontini
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